
REUNION du CONSEIL d’ADMINISTRATION du 7 mai 2011

PRESENTS : Alain CHIQUET, Jean-Louis DELL’ANNA, Michèle DELL’ANNA,  Denis GIMENO,
Thierry LARROQUE, Dominique LEFEVERE, José MENIS, Alain MEYRAUD et Didier PRADEAU.

Début de la réunion : 10 h 30    Fin de la réunion : 12 h 15

Ordre du jour :
Bilan financier approximatif au 30 avril (grande masse),
Préparation de l’assemblée générale (lister les points positifs et négatifs),
Trophées,
Points sur les licences et les clubs,
Points sur les coupes du Limousin (nombre, lieux géographiques, défraiements),
Le site Internet,
Championnat de France jeunes,
Rappel des modalités d’inscription aux championnats (modifications éventuelles),
Point sur les championnats,
Centralisation des championnats,
Calendrier 2011/2012,
Questions diverses

****************
1) Bilan financier

Au 2 mai sur le compte principal 14 472,00 €. Entre les sorties à prévoir (défraiement CHARTRES et
VICHY, achat des trophées) et les rentrées, équilibre des comptes à 200,00 € près. Il est à noter une
augmentation des participants aux différents championnats.

2) Préparation de l’AG
L’assemblée générale se déroulera à la Mairie de Limoges Salle Blanqui n° 3 à 10 h 00. Le championnat
inter club par équipe de 4 se déroulera à la salle La Doumègue ainsi que les deux repas (mention sera faite
sur le site). Envoi d’un courrier aux présidents de clubs.
Le déroulement sera le même que l’année précédente (Rapports moral  et financier, Point sur les clubs et
les licences, Point sur la communication, publicité et internet, Participation aux différents championnats,
Renouvellement du bureau avec appel à candidatures, Remise des trophées pendant le dépouillement des
votes. Résultats des votes. Questions diverses.

3) Trophées
Le devis de 740,00 € proposé par le fournisseur de la Fédération étant trop élevé il sera fait appel à un
autre fournisseur.

4) Point sur les licences
11 clubs et 195 licenciés à ce jour. A noter malgré 26 licences création la perte de 7 joueurs pour cette
année. Le club de Mende qui ne participe pas à nos championnats a payé ses 19 demandes de licences à
prix coutant. Voir avec le bureau du CA qui suivra l’AG la possibilité de leur réserver 1 place pour le
libre de Pontarlier et leur demander de nous envoyer un calendrier de leurs manifestations afin de le
mettre sur le site.

5) Communication
Pas de nouvelles des anciens contacts. Ré affiliation possible du club de Saint Jouvent, possibilité de
création à La Souterraine.



6) Le site Internet
Deux modifications à prévoir, ajout des salles et des horaires quand ils sont connus et mettre en ligne les
résultats des concours clubs.
Gros problèmes avec les résultats de la Coupe du Canton qui ne sont pas envoyés. Le reste est correct
mais il serait souhaitable que les résultats soient envoyés plus rapidement.
La fréquentation est passée de 424 en 2010 à 520 à ce jour. Entre 12 et 21 connexions par jour.

7) Championnat de France jeunes
Actuellement 2 jeunes et pas de demande

8) Déroulement des inscriptions aux championnats
Mettre le délai à 8 ou 9 jours et insister sur les modalités d’inscription et de règlement (pas lors de
concours mais par la poste).

9) Point sur les championnats
La participation a été plus importante 450 participants en 2009, 452 en 2010 et prévision de 585 en 2011.
Le nombre de participants hors Haute Vienne est de 158, (le nombre définitif sera connu après les
inscriptions au championnat DL Inter club par équipe de 4).
Faire un sondage pour faire commencer les championnats le matin (soit le samedi matin à 10 h 00 ou
dimanche matin à 10 h 00).

10) Calendrier
Remise d’une ébauche de calendrier basé sur celui de la saison 2010/2011. Les championnats sont calés
sur les obligations de la ligue. Si l’adoption d’effectuer certains championnats le dimanche matin est
adoptée, cela laisse la possibilité de faire un concours (coupe HVou Corrèze par exemple) le vendredi soir
et laisser quelques week-ends  pour d’autres concours.

11) Préparation des élections
Sont sortant Michèle DELL’ANNA, Dominique LEFEVERE et Thierry LARROQUE.
Sur les bulletins de vote mettre seulement 3 possibilités de réponse. Préciser lors des votes que tout
bulletin comportant plus de 3 candidats sera nul.

12) Questions diverses
Pas de question.


